

Pdte. Reagan Promete su Respaldo a El Salvador

WASHINGTON, diciembre 21 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que Estados Unidos continuará respaldando al gobierno de El Salvador mientras intenta neutralizar los ataques tanto de la

guerrilla izquierdista como de los escuadrones de la muerte derechistas.

Reagan dijo que el gobierno de El Salvador está de acuerdo en la importancia de controlar los escuadrones de la muerte y ha logrado avanzar en este propósito.

"Creo que debemos seguir respaldándolo (al gobierno) al igual que lo respaldaremos en la lucha contra los guerrilleros izquierdistas que tratan de apoderarse del gobierno", indicó Reagan durante una conferencia de prensa televisada al país.

Añadió que El Salvador ha tenido 50 años de dictaduras militares, aunque "ahora tenemos un gobierno que indicó claramente que está tratando de establecer principios y políticas democráticas".

"Esta siendo asediado en la izquierda por fuerzas guerrilleras respaldadas por Cuba y la Unión Soviética, pero al mismo tiempo es agredido por la

espalda por los escuadrones de la muerte".

El gobierno salvadoreño "ha logrado enormes progresos en establecer la democracia", pero "está siendo dificultado en su lucha contra las guerrillas por estas maniobras a su espalda", insistió Reagan.

Algunos miembros del Congreso han solicitado el

fin del respaldo oficial estadounidense al gobierno salvadoreño si no son frenadas las matanzas de los escuadrones de la muerte y otros abusos contra los derechos humanos. Sin embargo, Reagan advirtió que sería un error "castigar a un gobierno cuando

—Favor pase a la página 11.



CON CANCELLER DE EGIPTO.— Washington, diciembre 21. El Presidente Ronald Reagan se reúne con el Viceprimer Ministro egipcio, que no aparece en la foto, y el canciller Kamal Hassan Ali. (UNIFAX II de UPI).

Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, diciembre 21 (EFE).— Frente a la atonía de días pasados, la bolsa de Nueva York registró hoy una jornada de actividad y subidas generalizadas.

El índice Dow Jones subió 13.04 puntos, hasta 1254.98.

La acción promedio ganó 29 centavos.

Las acciones que subieron, 944, superaron ampliamente a las que registraron bajas, que fueron 639.

El volumen fue elevado.

—Favor pase a la página 39.

Baja Inflación en los Estados Unidos

WASHINGTON, diciembre 21 (UPI).— La economía de Estados Unidos está creciendo a una tasa anual del 4,5 por ciento en el trimestre octubre-diciembre, con una tasa de inflación para noviembre de solamente un 0,3 por ciento, estimó hoy el gobierno.

La tasa del cuarto trimestre indica, sin embar-

go, que la expansión se está desacelerando ligeramente.

El cálculo del Departamento de comercio es el primero del Producto Nacional Bruto para el periodo, y es sustancialmente menor al 6 por ciento anticipado por el gobierno.

El Secretario del Tesoro.

—Favor pase a la página 50.

Feliz Navidad Desea el Papa en 6 Idiomas

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 21 (EFE).— El Papa Juan Pablo II deseó "Feliz Navidad", en francés, inglés, alemán, español, portugués, polaco e italiano, hoy a los 3.000 peregrinos presentes en la audiencia general celebrada por el pontífice en el "Aula Paulo VI" del Vaticano.

Entre los grupos presentes, varios procedían de España y Colombia, y dos coros de niños, uno de Austria y otro de la Escuela Europea de Bruselas, cantaron villancicos en diversos idiomas.

Al comentar el texto del profeta Isaías que anunciaba la llegada del Mesías, el Papa señaló que ese texto halla "su realización en Jesús, nacido de madre virgen, signo de salvación, de luz y esperanza para cuantos creen en Él".

"La Navidad cercana —añadió el pontífice— nos invita a prepararnos con fervor, para acoger a Cristo en este año de la redención y abrirle las puertas de nuestro espíritu".

Secretario de la ONU:

No Prevé Acción Militar de EE.UU. en Países C.A.

NACIONES UNIDAS, diciembre 21 (EFE).— El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy que "no hay justificación para temer

una acción militar", en Centro América por parte de Estados Unidos.

Pérez de Cuéllar dijo que "todo el mundo debe tomar conciencia de que la

pregunta centroamericana debe resolverse de una manera pacífica y negociada, dentro de un contexto regional y sin intervención exterior".

En este sentido pidió el "honesto apoyo" a las gestiones de paz del "Grupo Contadora" porque "se deben aprovechar todas las oportunidades que están empezando a emerger".

Pérez de Cuéllar rechazó la posibilidad de intervención de EE.UU. contra Nicaragua o en El Salvador a través del "Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA)" y dijo que en lugar de crear un clima de agitación, deberíamos tomar conciencia de resolver los proble-

—Favor pase a la página 58.

Reunión en Panamá:

Pautas para la Paz Establece Contadora

PANAMA, diciembre 21 (ACAN-EFE).— Los cancilleres del grupo de Contadora, que hoy concluyeron aquí su última reunión del año, fijaron las pautas para acelerar las negociaciones de paz en Centro América.

Los Ministros de Asuntos Exteriores de Panamá, México, Colombia y Vene-

zuela, prepararon una "Normas para la ejecución de los compromisos asumidos en el documento de objetivos", de 21 puntos, informó un comunicado oficial.

La propuesta de Contadora, que cubre aspectos de seguridad regional, de

—Favor pase a la página 73



IMPLICADO.— Roma, diciembre 21. Sergei Antonov, ejecutivo de aerolíneas búlgaras, es escoltado por un policía después de su arresto, en foto de archivo. Antonov, quien tiene pendiente una investigación de cargos de complicidad en el intento de asesinato al Papa Juan Pablo II en 1981, fue liberado hoy de la cárcel y puesto bajo arresto domiciliario. (UNIFAX II de UPI).

Argentina no Venderá Armas a Países de C.A.

BUENOS AIRES, diciembre 21 (AP).— El gobierno del Presidente Raúl Alfonsín informó esta noche que Argentina no venderá armas a ningún país de la América Central.

El canciller Dante Caputo dijo por otra parte que Alfonsín podría viajar a Caracas el mes próximo para asistir a la toma de

posesión del Presidente electo Jaime Lusinchi. "El viaje de Alfonsín se realizará si sus compromisos oficiales se lo permiten", agregó el canciller.

Respecto a la venta de armas, Caputo dijo que "de común acuerdo con el Presidente Alfonsín se ha

—Favor pase a la página 64.

El Excesivo Frío ya Cobró Vidas en E.U.

WASHINGTON, diciembre 21 (UPI).— Una tormenta de nieve y hielo que cayó hoy sobre el centro de Estados Unidos paralizó a la texana Dallas y bloqueó el tránsito de Illinois a Luisiana, mientras una cortina de aire polar azotaba las zonas oeste y noreste del país.

Una capa de hielo de 3 a 8 centímetros que paralizó aerolíneas, cerró oficinas

gubernamentales y privadas y causó congestiones masivas de tránsito detuvo la vida en la ciudad de Dallas.

"Es la peor tormenta invernal que he visto en años, y he visto docenas", dijo el portavoz de la policía de Forth Worth, H. L. Green. "Los automóviles van para cualquier lado.

—Favor pase a la página 87

Pérez de Cuéllar Pide Diálogo EE.UU.-URSS

NACIONES UNIDAS, diciembre 21 (EFE).— Javier Pérez de Cuéllar, Secretario General de la Organización de Naciones Unidas, cominó hoy a Moscú y Washington a reanudar las negociaciones sobre armas nucleares como "obligación hacia sí mismos y el resto del género humano".

Según Pérez de Cuéllar la "escalada sin remordimientos de las armas nu-

cleares" es el principal problema del mundo actual.

"La Unión Soviética y Estados Unidos, manifestado, tienen la obligación de encontrar la forma de reanudar las negociaciones de reducción de armas nucleares estratégicas y de alcance medio. El mensaje que debemos entregar a las potencias

—Favor pase a la página 39.



GUERRILLA NEGOCIA LA PAZ.— Bogotá, diciembre 21. Los máximos jefes guerrilleros del M-19 y las FARC, Iván Merino, Manuel Marulanda Vélez y Alvaro Mayad Delgado, de las dos principales organizaciones guerrilleras que operan en el país, anunciaron que han unificado criterios para avanzar en las negociaciones de paz con el gobierno del Presidente Belisario Betancur. (UNIFAX II de UPI).